



ACTA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES
Sesión ordinaria
Jueves 20 de junio de 2024 (12:00 – 14:00)

Asistieron los profesores Fanny Muñoz (Decana), José Rodríguez (Jefe a.i. del Departamento Académico de Economía), David Sulmont, (Jefe del Departamento Académico de Ciencias Sociales), Rosa Alayza, Manuel Dammert, Mayte Dongo, y José Tavera; y los estudiantes Jorge Dongo, Gianluca Fiorini, Mauricio Jarufe, y Valeria Vidarte. Participaron también Carlos Cabrera, representante del Centro Federado de Ciencias Sociales y José Luis Rosales, Secretario Académico de la Facultad.

I. Agenda

1. Aprobación del acta mayo
2. Presentación rankings (DAPE)
3. Informes:
 - a. Seminario 60 años
 - b. Acreditación ANT

II. Desarrollo de la sesión

Moción previa. Uno de los consejeros transmitió el malestar de algunos docentes por el ruido producido por el grupo de músicos invitados a participar del último seminario internacional realizado por la Facultad en el mes de junio. La Decana se disculpó por lo ocurrido e indicó que se autorizó el uso de patio durante cinco minutos a pedido del grupo de teatro encargado de la actividad y que esto no volvería a ocurrir sin aviso previo a los profesores.

1. Aprobación del acta de mayo

Los consejeros aprobaron por unanimidad el acta de mayo.



2. Presentación de *rankings*

El Director Académico de Planeamiento Estratégico presentó, a pedido de la Decana, la estructura y los indicadores de los dos rankings con que trabaja la universidad (QS¹ Y THE²). El objetivo fue informar a los consejeros y consejeras sobre los criterios y los modos en que estos se construyen y el tipo de información nos dan sobre la PUCP en relación con otras universidades de la región y el mundo. Una idea importante que transmitió es que la información que proveen los rankings debe ser usada en función de los objetivos de las diferentes unidades y carreras. Los consejeros resaltaron que hay diferentes campos que participan en las mediciones, incluidos el prestigio profesional (reputación), las redes a las que se pertenece y las publicaciones indexadas. En relación con ellos, los docentes desarrollan junto con la Facultad actividades que suman a estos indicadores, como los seminarios internacionales o las actividades de colaboración con el Estado o las empresas.

3. Informes

Seminario Internacional por los 60 años de la Facultad

La Decana informó el avance en la organización del seminario. Los espacios están ya reservados, se envió las cartas a los 85 ponentes y se confirmó la participación de varios de ellos.

Acreditación Antropología

La Decana informó que fueron enviados los informes a la acreditadora según los plazos previstos y que se ha coordinado la visita de pares para fines de agosto de este año.

¹ QS Top Universities: <http://www.topuniversities.com/>

² Times Higer Education: <https://www.timeshighereducation.com>



Tema adicional

El Jefe a.i. de Economía indicó que algunos docentes de la especialidad están preocupados la ausencia a las clases por parte de los estudiantes, lo que perjudicaría la validez de las encuestas de opinión docente. Asimismo, indicó que es importante que se monitoree los agregados de los retiros de cursos pues la impresión de algunos docentes es que están aumentando.

No habiendo otros puntos a tratar se levantó la sesión.